



Pétition pour des terrasses sans tabac

Rubrique : questions-réponses - Date : jeudi 6 février 2020

Bonjour,

je vous écris car je viens de lancer une pétition pour interdire le tabac sur les terrasse et à proximité des entrées des lieux communs.

<https://www.facebook.com/benoit.bbt...>

voici le lien de ma publication facebook

<http://chng.it/wTt7m9D4Lq>

et celui de la pétition

j'ai besoin de votre aide et de votre visibilité pour améliorer le droits des non fumeurs, si votre communauté partage cette pétition nous pourrons toucher plus de monde.

peut-être aurez vous des remarques sur la forme de mon message aussi ?

Merci d'avance pour votre retour.

Réponse :

Excellente initiative qui, pour être suivie d'effets, doit aller au-delà de la seule signature de pétition.

- Le jour où les clients manifestant auprès du restaurateur leur souhait de ne pas être confrontés à la fumée de tabac seront plus nombreux que ceux qui imposent leur tabagisme en terrasse, un grand pas sera franchi.
- En renseignant le [guide des terrasses sans tabac](#), ne serait-ce que pour recommander en hiver les terrasses fermées et couvertes qui respectent la loi et pour permettre aux développeurs du guide de [convaincre les indécis](#), vous franchirez le second pas

Participez nombreux à cette évolution qui devrait mener à l'inversion d'une norme parfaitement inéquitable que le lobbying forcené d'une industrie meurtrière a réussi à imposer au monde pendant plus d'un siècle